

**RESULTADOS DEL DOMINGO**

2 GUIXOLS - BLANES 5  
3 CALELLA - ANGLÉS 2

**PROXIMA JORNADA**

ANGLÉS - GUIXOLS  
CALELLA - BLANES

**Chut****SAN FELIU DE GUIXOLS****24 DE MARZO DE 1949**

Se jugará en el campo neutral de Palafrugell, el partido de desempate PALAMOS - GAVA para la adjudicación del título de Campeón de la 1.ª Regional B.

«CHUT» publicará la reseña de tan interesante encuentro.

**GUIXOLS, 2 - BLANES, 5****Equipos:**

**Guixols:** Galcerán, Fábregas, Terradas, Mallari, Bosch, López, Pascual, Xan, Ventura, Güell y Dani.

**Blanes:** Cot, Boada, Baltrons, Obiols, Gahillajanel, Carrasco, Ponce, Hernández, Bailie, Codolá y Tomás.

**Árbitro:** Velasco.

Ignoramos si antes de empezar el partido contrá el Blanes dieron o no instrucciones a los jugadores del Guixols. Pero es lo cierto que éstos jugaron un partido con tanta falta de entusiasmo, y tan exento de sentido común, que les incapacita para defender en lo sucesivo los colores del Guixols.

Debía servirles el partido del pasado domingo para reconciliarse con la afición local, después del desastroso campeonato ultimamente jugado.

Pués bién, no fué así, y los que asistieron al encuentro constataron una vez más, la falta de moral y entusiasmo con que los azulgrana nos han obsequiado desde el principio de la temporada — con la agravante de que ahora tenemos contagiados a elementos que siempre pusieron el máximo de entusiasmo en la defensa del Club.

De esta forma no se puede presentarse delante de un público que paga su entrada y de una afición que ni en los peores momentos los ha abandonado. Se debe ir a una total renovación de procedimientos y jugadores, ya que de continuar sin querer atajar el mal, nos exponemos a acabar definitivamente con el futbol local.

Dejémonos de tiquis-miquis y vayamos directamente a enfocar el asunto, ya que querer cargar la culpa a un jugador u otro, es ganas de perder el tiempo y, francamente, habiendo llegado a tal extremo, rápidamente debe procederse a tomar medidas radicales.

Tenemos ejemplo de otros clubs que se encontraron con casos aná-

**El público que el domingo, desafiando el vendaval, asistió a este encuentro, merecía del conjunto azulgrana la cordialidad de un mejor trato.**

logos y procedieron con toda energía y entusiasmo al logro de lo que todo aficionado anhela

**TENER UN EQUIPO QUE SEA DIGNO DE DEFENDER LOS COLORES DE NUESTRO C. DE F. GUIXOLS.**

Pocos comentarios merece el partido con el Blanes, ya que el fuerte viento reinante, hizo imposible que los equipos pudieran lucir su juego. En el transcurso de los 95 minutos (el árbitro nos obsequió con 5 minutos de propina) el equipo visitante puso más interés en el juego, y por ello se adjudicó los dos puntos del encuentro.

A las 4'35 en punto, el colegiado Sr. Velasco, dió orden de empezar el juego. Registramos el primer avance azulgrana que es despejado con seguridad por la defensa blandense. A los 7 minutos Ventura, al recoger un pase de Güell, logra batir por vez primera la meta defendida por Cot. Empata seguidamente Codolá con un chut bombeado que descoloca a Galcerán. No obstante el viento en contra, domina ligeramente el Blanes gracias a la labor de su media. Reacciona el Guixols y Cot interviene con suerte. Dani escapa por su ala y se interna peligrosamente. Cuando todos creíamos iba a largar uno de sus zurdazos, hace un templado pase retrasado a Güell, quien lo aprovecha para lograr el segundo tanto local.

Cuando iban transcurridos 48 minutos de juego, se castiga al Guixols con un golpe libre que dá ocasión a Codolá para batir a Galcerán y lograr el empate, y seguidamente termina el primer tiempo.

Durante el segundo tiempo el Guixols ha sido dominado intensamente por el Blanes, el cual ha batido por tres veces la puerta guixolense y con el resultado

de 5 a 2 a favor del Blanes, ha terminado este encuentro.

El arbitraje del señor Velasco flojo como el partido.

Sobresalieron por el Blanes, Codolá y la media, aunque todos pusieron su entusiasmo para inclinar el resultado a su favor.

La actuación de los jugadores locales ha sido catastrófica.

**FAUT.**

Durante la media parte del encuentro con el Blanes, eran los comentarios muy pesimistas y oímos de boca de un viejo aficionado, que raramente deja de asistir al campo los días de partido, que es hora de reaccionar y que los elementos responsables del club deben dejarse de cuestiones personales y sentimentalismos mal entendidos, para intentar salir del atolladero en que estamos metidos. La existencia del club está en peligro y ante este dilema todos debemos poner nuestro esfuerzo para obtener el triunfo. Basta pues de personalismos y con la sola idea de salvar al Guixols, todos en línea.

Encontramos muy acertadas estas manifestaciones del veterano y glorioso *ista*.

Otros manifestaban su descontento contra directivos, jugadores etc. etc y uno de los de nuevo cuño, incluso opinó que CHUT, no había estado a la altura de las circunstancias.

A este podemos responderle que CHUT, entre otros muchos y ya desde los primeros partidos de campeonato, vió claramente los fallos que imperaban en el equipo, teniendo hasta el último partido la confianza de que ellos serian subsanados. Y también ¿porqué no? creía que los jugadores locales, pondrían por su parte el esfuerzo necesario para lograr una buena clasificación. Pero como la palabra escrita puede que a veces no sea interpretada, en el

(Termina en la página siguiente)

**A los 15 días de haber retado al Sr. Firma, continua éste manteniendo su ineducado silencio.**

# MIRADOR

EN RUTA POR LA CIUDAD

**Ayuntamiento.** — En la sesión municipal celebrada por la Comisión Permanente el pasado día 17, fueron tomados los siguientes acuerdos:

Aprobación de la cuenta de gastos semanales por un importe de 2.890,91 pesetas.

Dada lectura al escrito que eleva la Obra Caritativa de Asistencia a Refugiados Extranjeros, de Barcelona, solicitando alguna aportación municipal para el sostenimiento de las instituciones que patrocina dicha Obra, se acuerda quede el escrito sobre la mesa.

Seguidamente acordóse hacer constar en Acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento ocurrido en la madrugada del martes, día 15, de D.<sup>a</sup> Carmen Berta, madre del Rdo, Párroco-Arcipreste de la ciudad, acordándose asimismo dar traslado del acuerdo a los familiares de la difunta.

La Comisión Municipal que ha de entrevistarse con la Gerencia

## Guixols - Blanes

justo sentido con que ha sido escrita, de haber expuesto nuestro íntimo criterio tal vez no hubiera sido comprendida nuestra actitud.

Mas conste que vimos como el primero los defectos del equipo. Y ahora que no hay peligro, nos sumamos a los votos de los que confían en que los dirigistes del Club local sabrán encontrar la solución definitiva.

de la Compañía de Electricidad y cuya integración consta en el Acta de la sesión anterior, acordó efectuar la referida visita el lunes, día 21, dándose con ello por convocados.

La Presidencia da cuenta de la visita que hicieron a la ciudad el pasado martes los señores Arquitecto, Jefe y Auxiliares de la Oficina Provincial de Regiones Devastadas, en inspección de las obras del nuevo Palacio Municipal. El señor Alcalde aprovechó tal circunstancia para hacerles notar la conveniencia de incluir en el presupuesto de la obra la instalación de varios servicios que se habían omitido y gestionado a la vez la inclusión de otros que se consideran de importancia y necesidad, aprobando los reunidos la gestión de la Presidencia.

El propio señor Alcalde informa de que le ha sido propuesta la instalación de una escuela de música destinada a la educación de los jóvenes alumnos y con el fin fomentar una de las ramas de cultura artística, de que se carece en esta localidad. Dicha escuela se constituiría como una filial del Conservatorio de Música Barcelonés, al objeto de que los estudios practicados en la misma sirvieran para los exámenes de aquella entidad docente. Y como sea que ello no reportaría a la municipalidad gasto alguno, puesto que su Profesor y Director — el Maestro Mercader — correrá con los gastos de establecimiento del instrumental necesario y libros de texto, acordóse aceptar la propuesta, así como de

**NO**

SE DEJE CONVENCER POR FALSAS PROPAGANDAS

Compre únicamente aparatos de la garantía que le ofrecen estas marcas:

PHILIPS - CLARION - INVICTA - BAYONA

**JUAN PUIG - Agente Oficial**

que se hagan las gestiones oportunas cerca del Patronato Remus Rufi para que ceda una de las dependencias de la casa de la calle de Campmany.

Y sin más asuntos a tratar, se levanta la sesión.

**Servicio farmacéutico.** — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Rodas.

**Boda.** — Para mediados del próximo abril se anuncia la boda de la simpática señorita Rosa Forn, con el joven Arturo Sales, de Barcelona, motivo por el cual deseamos a la feliz pareja toda suerte de felicidades.

**Visita.** — En su visita a esta ciudad, hemos tenido ocasión de saludar a nuestro buen amigo Manuel Brunet, el conocido periodista que aparece todas las semanas en «Destino» con el seudónimo de Romano.

**Elecciones.** — Como ya saben nuestros lectores, se celebraron el pasado domingo las elecciones a Diputados Provinciales para la Diputación gerundense, resultando elegido el Alcalde de Palamós Don Félix Ribera en representación del Distrito de La Bisbal.

**Cartelera de Espectáculos:** Programas para el próximo domingo.

**Cines Oriente y Novedades:** «La Rebelde» y «Ahora seremos felices».

**Cinema Victoria:** «Cita en Nochebuena» y otra de complemento.

**Hotel LAS "NOIES"**

TAXIS  
**SARRETA**

Aguas carbónicas  
*La Mascota*

**Transportes Reunidos**  
Palafrugell - San Feliu de Guixols  
BARCELONA

PASTELERIA  
*La Vienesa*

**O. CASELLAS**  
PINTURA - DECORACION



Gran Licor  
**ESTOMACAL  
BONET**

**CARLOS VALLÉS GRACIA**

DENTISTA

ESPECIEROS, 5 - HORAS DE VISITA

Consulta los sábados de 10 a 1 y de 3 a 4

**Hostal de La Gavina**

ABIERTO TODO EL AÑO

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES  
Cerveza **CERVERA**  
DAMM

**Simón ARARA**  
ESPARTERIA  
Y MUEBLES

Barbería  
**BASART**

**Transportes J. VIDAL**  
Carga y Encargos para Barcelona

**Señora:** ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

CARTAS DE AMIGOS

Literatura en las facturas —¿Se le ocurriría nunca a usted presentar una factura como esta?

«Por un ataúd forrado y adornado con sus correspondientes guarniciones para su difunto padre, Pesetas: 325».

El camino más corto. —El conductor de un camión se durmió mientras conducía su vehículo y cuando despertó, vió que se había metido dentro del vestíbulo de una pequeña casa prefabricada que había al borde de la carretera. Desconcertado el conductor del camión saltó del mismo y dirigiéndose a la dueña de la casa preguntó.

—¿Podría decirme cual es el camino más corto para llegar a Chicago?

Ella, mirándole furiosa, respondió con sorna:

—Pues no tiene más que seguir recto hasta el aparador y después torcer a la izquierda del piano.

Un nuevo sustituto —A la lista de sucedáneos que usted, lector, ya conoce, añade ahora un nuevo material plástico que bajo el nombre de polietileno, servirá a los cirujanos para sustituir los huesos en la reconstrucción de narices, oídos y mandíbulas.

Lo que seguimos todavía desconociendo, es la tremenda reacción que a los perros producirá noticia de tal calibre

Cambio de nombre. —Ya habrán visto ustedes que ahora nuestros servicios meteorológicos, al querer vaticinarnos una próxima lluvia, cambiaron el disco de ritual para hablarnos de las precipitaciones.

Cuidado, amigos, que la palabra es peligrosa. No sea que en alas del general deseo, tengamos que lamentar alguna precipitación, y no precisamente atmosférica.

Falta de costumbre — Había en Memphis un individuo que se vanagloriaba de que podía ir del despacho a su casa, vendado de ojos. Para convencer a sus amigos, decidió hacer la prueba. Pero claro. Como no sabía lo que saben los guixolenses en el arte de ir a tiendas por la calle, se enteró de que había fracasado cuando recobró el conocimiento en un hospital, donde le llevaron después de haberle atropellado un camión.

IVO

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

GARAJE CENTRAL

Siempre he leído con cierta curiosidad e interés estos tan distraídos y amenos artículos que saben escribir con tanta naturalidad (y también a veces con no poca despreocupación) algunos periodistas profesionales, basados en unas cartas (reales o imaginarias) que dicen haber recibido de algunos amigos, o simplemente de lectores del periódico que se apasionan por algún asunto tratado por el escritor o bien quieren sugerirle algún tema sobre el cual creen que debiera ocuparse.

A decir verdad, aunque algunas veces escribí algo para ser publicado en la prensa, nunca había tenido ocasión de hacer un artículo de esta clase. Pero hoy se me presenta, y por partida doble, y no sabría resistir la tentación de probar este procedimiento, que me parece no tiene que resultar difícil.

La carta primera es del amigo César Martinell arquitecto y profesor de la Escuela de Bellas Artes de Barcelona, y en ella me dice: *Distinguido compañero y amigo: Estoy enfrascado haciendo la historia de la escultura barroca catalana y de sus antecedentes, y me interesaría aclarar dos extremos referentes a San heliu. 1.º Procedencia y autor (si es conocido) de unos relieves de mármol del siglo XVI que representan escenas de la vida de Jesucristo. He oído decir que proceden de un retablo de Gerona, pero nada más sé que unas fotos que encontré en el Archivo Mas. Tales relieves son bastante interesantes para no pasarlos de largo. 2.º Si se conserva en el museo una imagen de San Benito de dos tercios de tamaño natural, que había antes de la guerra. También me interesaría conocer tu opinión sobre tales esculturas. Agradecido de antemano. etc. etc.*

Algo larga es la contestación a esta carta y no es posible reproducirla íntegramente aquí. Pero como seguramente algunos lectores tendrán curiosidad por saber algo de ella, voy a resumirla a continuación. Realmente hubo quien creyó que aquellos relieves (que hoy se encuentran en la iglesia del Hospital) procedían de un altar de la Colegiata de San Félix, de Gerona. También opinaron otros que el referido altar estuvo en la destruida iglesia de San Juan, de San Felíu de Guixols. Pero lo que tiene más fundamento es que se trata de restos del gran altar barroco de la Iglesia Parroquial, destruido en el año 1835. Estos relieves son de autor desconocido, y no parecen todos de la misma mano. Es muy notable el del «Enterramiento», en el cual se destaca su estilo italiano.

La estatua de San Benito, talla en madera policromada, no estuvo nunca en ningún museo, sino en la sacristía de la Iglesia Parroquial. Podía ser atribuida al notable escultor del siglo XVIII Domingo Rovira. Su perfección técnica, la energía del gesto y su notable actitud, hacían de esta figura una obra muy admirada. Fué destruida y luego quemada en el año 1936.

\* \*

La otra carta recibida es de Luis Medir, director de la Escuela de Artes y Oficios de Palafrugell: *Esta primavera saldrá — me dice entre otras cosas — un libro de José Pla editado en Palafrugell, una edición limitadísima (Edición de Bibliófilo) de solo 55 ejemplares de gran lujo, para la cual José Martinell hace unas ilustraciones a mano. Yo he hecho unos dibujos para final de capítulo. El conjunto del libro me parece que será algo muy importante. Para esta obra Pla ha escrito un prólogo en el que habla de todos nosotros y donde explica que la hemos editado porque en Palafrugell durante el invierno nos aburríamos mucho, y decidimos así pasar el rato».*

Y para no dejar incompleta esta información, y por si ello pudiera interesar a algunos bibliófilos, no quiero omitir el detalle tal vez más interesante, y que es el siguiente: *El relojero Gich es quien ha financiado la edición, y cuidará de la venta de la misma. Su precio será de unas 650 a 700 ptas. ejemplar numerado y firmado por el autor».*

Debo advertir al lector, para terminar, que no se trata aquí de un anuncio. Quien me escribe, ni remotamente puede sospechar la publicación de estas líneas. Ha sido cosa mía, solo para probar, como ya he dicho, un género de literatura periodística para mi inédito.

JUAN BORDÁS

## Valencia en llamas

Cuando en el amanecer del 17 de marzo el monumento fallero está en pie y llega el sol a tintar de luz el colorido chillón del *ni-not*, las escenas que plasmara el artista nacen a la vida—efímera existencia de sus 72 horas escasas—asociándose fuertemente a la de aquellos, valencianos e invitados, que asistirán a la *cremá* en la noche en que el fuego de las fallas recibirá los máximos honores a través de las piruetas del arte pirotécnico.

Mucho podría ser escrito sobre esta noche fallera, sino fuera que el lector quizá preferirá las noticias con que el humor, como siempre, rubricó las principales que figuraron en la *plantá* de este año.

En la de la Plaza de San Jaime que remataba un magnífico pollo, se leía:

«Fitxat bé en lo que dines;  
si te menches un pollastre  
pendrás bones vitamines.»

He ahí la del Barrio San José:

«Este país és de llum  
pero és cuant ix el sol;  
sí de nit vols vore algo  
has de ensendre un cressol.»

En la de Avenida de Calvo Sotelo:

«Ya arribat el moment  
de al qui contrau matrimoni  
ferli un gran monument.»

En la del cruce Cuba Denia:

«El lletero y vinater  
son per la gracia del aigua  
els amos del meu carrer.»

Y así, siguiendo con estas otras:

«Si te fan passar per l'aro...  
pero ¡passar per l'embut  
me pareix un poquet rarol!»

«Negosi d'actualitat:  
vendre chénero a estraperlo  
y de mala calitat.»

«Si vols viure a la moderna  
no deixis d'adquirir  
lo menos una llanterna.»

Por lo visto, Valencia este año dedicó con preferencia su noche de luz, para hablar de restricciones. — X

**Aguá de MALAVELLA**

Representante: SEBASTIAN MESTRES

**Sábado, 26 de Marzo**

REAPERTURA DEL

**BAR MIRAMAR**

BAJO LA DIRECCIÓN DE  
**JUAN CLARÁ**

CORREO ABIERTO

## Al dictado de la paciencia

Señor Sanfeliuense

Mi querido amigo: Comprendo perfectamente que, como auténtico guixolense, ha de parecerle extraño este incomprensible silencio que reina todavía por la ciudad ante el fausto acontecimiento que se le viene encima.

Pero lo peor del caso, lo que a V. va a disgustarle mayormente, es que nadie puede darle tampoco la menor noticia por el hecho harto sencillo de que la misma no existe.

Dice V. bien que celebrar un milenario es cosa muy importante, no solo por el tiempo que abarca, sino porqué tampoco es posible celebrarla todos los días. Y ahí, mi querido amigo, creo yo que es donde radica la razón de este problema. No dude que de ser todos los años propicios a la misma conmemoración, a estas horas habrían sido ya cumplidas las previsiones que en el tiempo reclama la más vulgar de nuestras fiestas. Usted sabe que hacerse con un predicador de fama, o lograr simplemente el contrato de una buena Orquesta requiere ya más días de los que casi disponemos para festejar nada menos que mil años de nuestra historia.

Por el momento, sepa mi amable comunicante, que debe contentarse con haber cumplido con su deber, como nosotros así intentamos hacerlo cada vez que, a través de estas columnas, hemos fijado nuestra posición con respecto a la urgente conveniencia de constituir un Patronato encargado de devolver la dignidad a nuestro milenario Cenobio, y ello casualmente por los mismos días en que debe disponerse a celebrar tan magnífica efemérides.

Podrá o no haber conciencia de milenario, como usted dice; podrá o no continuar el silencio desbaratando nuestras buenas intenciones, pero lo que nunca podrá lograrse, es de que cuando la historia en lo futuro juzgue nuestros días actuales, tergiversen los términos de este nuestro diálogo.

Este es el único consuelo que a los dos nos queda, además de la esperanza de saber que no perdemos el tiempo, a lo menos totalmente, y aunque a los ingenuos les parezca lo contrario.

Así es que, resumiendo, no puedo darle más noticia que no sea la de mi felicitación entusiasta que, no dudo, tiene V. bien merecida.

DIRECTOR

## VIAJES COLECTIVOS

PRIMAVERA 1949

«LA PASSIÓ» en Olesa — En autocar

FALLAS DE VALENCIA — En autocar y avión

SEMANA SANTA EN SEVILLA — En autocar y avión  
ANDORRA, COSTA BRAVA, MONASTERIO DE PIEDRA  
En autocar

MALLORCA — En avión

FERIA DE SEVILLA — En autocar y avión

CANARIAS — En motonave

VIAJES MARSANS, S. A. (Agencia de Viajes Núm. UNO)

Solicite Programas y Precios al Representante:

**ALFONSO HEREU** Rambla A. Vidal 18 - SAN FELIU DE GUIXOLS